

美容を通じて、日常に楽しさを

H A C C I

ゆったり過ごせて
愛される場所を目指して



三間町で美容室「HACCI」を営む二宮 智輝さんは、高校生までを三間町で過ごし、松山市の専門学校を卒業後、県外で美容師としての腕を磨いてきました。海外の大会で好成績を収めるなど充実した日々を送っていた二宮さんですが、慌ただしく過ぎる毎日の中で、もっと自分の時間を持ちたいと考え、独立を意識するようになりました。その後、地元なら自身もお店に来る人もゆったりとした時間を過ごせるのではないかと思いつき、松山市での勤務を経て、2018年に自分の店をオープンしました。豪雨災害やコロナ禍などを経験しながらも、培った技術や感性を頼りにリピーターを増やし、毎日を忙しく過ごしているそうです。「ありがたいことに、思っていたほどゆったりとは過ごせていません」と二宮さんは笑います。現在は、スタッフの成長を見守りつつ、店舗の拡大も検討しているそうです。

三間町について尋ねると「地元で子育てできる安心感はあるが、人がどんどん減っているのが寂しい。もっと多くの人に愛される店を目指していくことで、地域の盛り上がりにつながれば」と話してくれました。